

Jueves 28 de agosto 2014

El Financiero Frena generación nuclear falta de autorizaciones

Atzayaelh Torres CIUDAD DE MÉXICO.- Hace dos años la única planta nuclear que existe en el país, Laguna Verde, debió comenzar a generar más electricidad luego de una inversión de 600 millones de dólares por parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE); sin embargo, su repotenciación o incremento de potencia está detenida. A pesar de que el término de la modernización de la central nucleoelectrónica fue anunciada con bombo y platillo por parte de Iberdrola, uno de los ganadores de la licitación en 2007, prometiendo incrementar hasta 20 por ciento la capacidad de generación de la planta, en realidad no ha surtido efecto, pues errores en su construcción continúan sin solución. P.C. sector energético, energía nuclear, Laguna Verde Habrá mejora del ingreso laboral en mediano plazo: Navarrete Prida (El Financiero 28/08/14)

Zenyazen Flores La mejora planteada por el secretario del Trabajo incluiría también la disminución de la precariedad del trabajo. (Archivo El Financiero). CIUDAD DE MÉXICO.- En el mediano plazo habrá una mejora en el ingreso laboral de los mexicanos, que no sólo es el salario sino también prestaciones, acceso a seguridad social o disminuir la precariedad del trabajo, aseguró Alfonso Navarrete Prida, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. Señaló que las mejoras al ingreso se darán en el marco de un programa de gobierno que tiene etapas y no serán basadas en "aumentos salariales artificiales"; que no consideran el crecimiento económico, la informalidad y productividad del país, "si no tenemos esas condiciones es imposible, por no decir demagógico, querer jugar con los salarios". P.C. empleo, salarios México tiene 8 millones de microempresarios: Compartamos

Ilse Santa Rita Fue hace 12 años cuando la señora Norma Hernández recibió su primer crédito formal. El monto: 2 mil pesos, los cuales utilizó para comprar una estufa y hornear pan para vender en su comunidad ubicada en el estado de Tabasco. Hoy, la empresaria tiene una panadería formal, ya ha renovado su crédito por 36 ciclos de cuatro meses cada uno, lo que le ha permitido acceder a créditos más grandes y ya tiene planes de hacer crecer su negocio. "Queremos remodelar un local para expender el pan en un local independiente a la casa y con un empleado que pueda atender", dijo la empresaria que este martes fue reconocida por Compartamos Banco como una Microempresaria exitosa. P.C. mipymes Reforma Trabaja sin derechos 5 por ciento en EU

Ángel Villarino / Corresponsal Washington DC, Estados Unidos (28 agosto 2014).- Más de 8 millones de trabajadores, el 5 por ciento de la fuerza laboral de Estados Unidos, carece de protección por su estatus migratorio, denunció la mayor federación sindical del país, la AFL-CIO. Una mayoría de los indocumentados se desempeña en medianas y grandes empresas, contribuyendo al PIB americano en cientos de miles de millones de dólares. Sin embargo, no tiene protección ante despidos improcedentes, accidentes laborales, maltrato, etcétera. Su aportación a la fuerza laboral es aún mayor en estados como Nueva York, Arizona, Florida, California, Illinois, Nueva Jersey y Texas. Así mismo, los sectores donde se emplea más mano de obra indocumentada son agricultura, construcción, restaurantes, alimentación y hoteles. P.C. Estados Unidos migración, trabajo Reciben entidades menos participaciones

Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (28 agosto 2014).- Luego de la jauja que registraron las entidades federativas en los dos meses previos, en julio las participaciones federales fueron menores a las presupuestadas, por un monto de mil 656 millones de pesos. De acuerdo a lo publicado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, las 32 entidades federativas obtuvieron en julio 49 mil 989 millones de pesos, cuando las previstas en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) eran de 51 mil 645 millones. P.C. entidades federativas, finanzas públicas, presupuesto de egresos Ajusta EU PIB; crece 4.2% Por Reuters Washington DC Estados Unidos (28 agosto 2014).- La economía de Estados Unidos repuntó en el segundo trimestre con más fuerza de lo que inicialmente se había estimado, de acuerdo con una revisión del Producto Interno Bruto del período divulgada hoy. El PIB estadounidense se expandió a un ritmo anual de 4.2 por ciento, en lugar del 4.0 por ciento que se había calculado anteriormente, dijo el Departamento de Comercio. Las cifras reflejan revisiones al alza en la inversión empresarial y las exportaciones. Los economistas encuestados por Reuters esperaban una revisión a la baja, a una tasa de 3.9 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, PIB Prevé Pemex importar crudo este año

Por Reuters Cd. de México México (28 agosto 2014).- Pemex espera iniciar antes de que termine el año la importación de crudo ligero para optimizar la producción en su sistema de refinación, a través de pequeñas cantidades que podrían elevarse paulatinamente, dijo el jefe del brazo comercial de la empresa. "Nosotros seguimos con el objetivo que sea este año", dijo José Manuel Carrera, el director general de P.M.I Comercio Internacional, consultado sobre los anunciados planes de importar crudo, el cual podría ser tanto de Estados Unidos como de cualquier otro mercado que convenga a los intereses de Pemex. El funcionario dijo que aunque aún no se precisa el volumen a comprar en los mercados externos, dista mucho de los 100 mil o 200 mil barriles por día (bpd) que se ha especulado en los mercados y se acerca a una cifra mucho más reducida. "Si es óptimo procesar nada más entre un 5 y 10 por ciento (de carga de crudo ligero por refinería), (hablamos) de 35 a 70 mil barriles. No hace sentido más. Esto es razonable para empezar, así empiezan todas las refinerías", dijo en una entrevista con Reuters realizada el miércoles. P.C. PEMEX, importaciones, crudo Presiona cosecha de China a mercado

Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (28 agosto 2014).- China ha pasado de vivir periodos de escasez y hambrunas hace sólo unas décadas a una productividad agrícola que es celebrada como un éxito por el gigante asiático. Este año, mientras los agricultores se preparan para comenzar sus cosechas, el país se encamina a su decimoprimer año consecutivo de abundancia de granos. Sin embargo, la producción es demasiado alta incluso para el país más poblado del mundo, lo que ha desbordado los depósitos y plantea un dilema para las autoridades. Estimaciones de medios estatales indican que el gobierno tendrá una reserva de 150 millones de toneladas de granos que incluyen tres de los cultivos más importantes de China: arroz, trigo y maíz. La cifra duplica los 75 millones de toneladas del año pasado y aumenta la sobreabundancia de commodities agrícolas que está socavando los precios.

P.C. China, agricultura, commodities, producción

Frena Gobierno apertura de calzado

Por Ulises Díaz Cd. de México México (28 agosto 2014).- El Gobierno dio un vuelco a la apertura del sector calzado emprendida hace 6 años y ahora se impondrán barreras de protección. La Secretaría de Hacienda anunció ayer la Estrategia Integral para la Industria del Calzado, que entre otras medidas incluye la aplicación de un arancel de entre 25 y 30 por ciento para las importaciones de calzado. Este plan, anunciado durante la Feria Sapica en Guanajuato, es un vuelco a la política de apertura que comenzó en 2008 con el plan de liberalización comercial emprendido por el Gobierno de Felipe Calderón, que desapareció aranceles para una gran cantidad de productos y pretendía que zapatos, ropa y textiles terminaran con un arancel de 20 por ciento en 2013. Sin embargo, a partir de la Administración de Enrique Peña Nieto se adoptaron diferentes medidas, comenzando con la postergación, primero en 2013 y luego en 2014 de esta medida de reducción. P.C. industria del calzado Frena regulación más canales digitales

Por Vania Guerrero Cd. de México México (28 agosto 2014).- Transmitir hasta siete canales digitales en el espacio en el que ahora corre uno será posible gracias a la multiprogramación. Sin embargo, esta opción podría verse mermada debido a diversas limitaciones económicas y regulatorias del País. De acuerdo con la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, está previsto que el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) emita en febrero del próximo año una serie de lineamientos para poder acceder a la multiplexación. También establece limitaciones al preponderante, en este caso Grupo Televisa, para impulsar a las nuevas cadenas y a las televisoras locales. P.C. Ley Federad de Telecomunicaciones y Radiodifusión, telecomunicaciones El Economista Retiros por desempleo afectan a pensiones Elizabeth Albarrán/ El Economista Durante 2013 se realizaron más de un millón de retiros por desempleo en el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), informó Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). "Si bien el trabajador tiene la posibilidad de retirar hasta 10% del ahorro de la cuenta individual de su afore, esto puede afectar su pensión, ya que no sólo se le descuenta el monto de retiro sino las semanas de cotización que necesita para jubilarse", expresó luego de inaugurar la Feria de las afores que se llevará a cabo del 28 al 30 de agosto en la explanada del Monumento a la Madre. P.C. desempleo, afores, pensiones, ahorro, finanzas públicas Peso cae tras dato de PIB en EU Notimex El peso se depreciaba el jueves por un fortalecimiento del dólar después de conocerse que Estados Unidos revisó al alza su crecimiento económico del segundo trimestre. La moneda mexicana cotizaba en 13.095 por dólar, con una baja del 0.09% ó 1.15 centavos, frente a los 13.0835 pesos del precio referencial de Reuters del miércoles. En las casas de cambio ubicadas en la terminal aérea de la capital mexicana ofrecen el dólar estadounidense en 12.96 pesos en promedio y lo adquieren en 12.32 pesos. En el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM), el billete verde se vende en un precio máximo de 13.00 pesos y se compra en un mínimo de 12.40 pesos. A la venta, la mayor cotización del euro en los centros cambiarios de ese sitio es de 17.90 pesos, mientras que la menor a la compra es de 17.20 pesos. Frm P.C. tipo de cambio Van US10,000 millones de inversión automotriz Karina Hernández Mundo / El Economista Con la llegada a México de la automotriz coreana Kia Motors, filial de Hyundai, con una inversión de más de 1,000 millones de dólares, aumentará 13% la producción nacional de vehículos, que tan sólo en el 2013 alcanzó los 3 millones de unidades, colocando al país como el cuarto exportador mundial. A ello se suma la ola de inversiones en la industria automotriz del país durante este sexenio, cuyo monto asciende a más de 10,000 millones de dólares y 28,000 empleos en los próximos años. P.C. industria automotriz, inversión Colombia aspira producir 95 millones de toneladas de carbón en el 2014 Reuters Colombia, el cuarto exportador mundial de carbón, aspira a alcanzar una producción de 95 millones de toneladas en el 2014, la más alta de su historia, por un aumento de la extracción de las grandes empresas mineras, anunció el jueves el viceministro de Minas, César Díaz. La producción de carbón de Colombia en 2013 bajó un 4.14% interanual a 85.5 millones de toneladas, algo menos que la meta del Gobierno, por una serie de huelgas que afectaron al sector y restricciones para la operación de un tren y un puerto de carga. P.C. Colombia, industria minera, carbón, producción, economía mundial Rampante, importación de zapatos Lilia González y Sofía Negrete / El Economista León, Gto. En los últimos 13 años las importaciones de calzado, principalmente de origen chino, se triplicaron, lo que dañó gravemente a la industria nacional al estancar su producción en 244,000 pares anuales, lamentó Ismael López García, presidente de la Cámara de la Industria del Estado de Guanajuato (CICEG). Al cierre del 2013 a México ingresaron 85 millones de pares de zapatos, 33% del consumo nacional; en el año 2000 las importaciones eran 10% del consumo. “De este tamaño es la gravedad de lo que estamos hablando, de lo que se vino generando y paralelamente el mercado no crecía. Al no crecer, dañó la planta productiva”. P.C. industria del calzado En 10 años, industria petroquímica duplicará producción Karol García / El Economista La industria química y petroquímica nacional espera duplicar su producción a 48 millones de toneladas en los próximos 10 años y con ello alcanzar una participación de por lo menos 3.5% en el Producto Interno Bruto (PIB), gracias a la reforma energética cuya legislación secundaria fue aprobada en los primeros días de agosto y promulgada por el Ejecutivo federal. La inversión estimada para este periodo, afirmó el director general de la Asociación Nacional de la Industria Química (ANIQ), Miguel Benedetto, irá en aumento hasta alcanzar los 25,000 millones de dólares anuales en el 2025 -hoy se ubica en 21,000 millones-, ya que se eliminaron las principales restricciones que durante décadas inhibieron el crecimiento del sector. P.C. industria petroquímica, producción Argentina y Bolivia firman acuerdos de intercambio energético Notimex El ministro de Planificación de Argentina, Julio de Vido, y el ministro de Hidrocarburos y Energía de Bolivia, Juan José Sosa, firmaron este miércoles en Buenos Aires, un acuerdo de entendimiento para el intercambio de energía eléctrica. “Se ha venido trabajando en acciones paralelas entre la implementación de las plantas que tendrán más de dos mil millones de dólares de inversión para llegar a los mil megavatios hasta el 2020” dijo el ministro boliviano, tras la firma del acuerdo. El acuerdo, añadió Sosa, reafirma "la voluntad y decisión de los pueblos de Argentina y Bolivia para establecer y profundizar relaciones en el ámbito de la energía eléctrica”, en el marco de una política de integración energética. P.C. sector energético, electricidad, economía mundial Plan de inmigración de Obama podría afectar elecciones del 2014 Karen Tumulty y Robert Costa / The Washington Post Ambos partidos políticos se encuentran ansiosos por la posibilidad de que el presidente Obama

permita que millones de inmigrantes ilegales permanezcan en el país, ya que las acciones de la Casa Blanca sobre el tema podrían cambiar el curso de las elecciones legislativas de noviembre. En los últimos días, los candidatos demócratas en elecciones al Senado han criticado la idea de una acción agresiva por parte de Obama. Algunos estrategas dicen que sería una señal de que el presidente descartó la posibilidad de que los demócratas puedan retener el control de la Cámara, por lo que podría centrarse en asegurar su propio legado en lugar de hacer una consulta. P.C. migración

La Jornada Publican decreto que crea organismos responsables el sistema eléctrico y gas Por Fabiola Martínez México, DF. Este jueves fue publicado en el Diario Oficial de la Federación el decreto por el que se crea el Centro Nacional de Control de Energía, responsable del sistema eléctrico del país. Su objetivo es operar el mercado eléctrico mayorista y de las redes nacionales de transmisión. De igual forma, el texto que permite la operación del Centro Nacional de Control de Gas Natural. Ambas instancias se derivan de la reforma constitucional en materia energética. El consejo de Administración del Centro Nacional de Control de Energía deberá ser instalado a más tardar en un mes. P.C. sector energético

Prevé FMI recorte a estimación de crecimiento para América Latina Por Reuters Santiago. La estimación de crecimiento económico para América Latina este año probablemente será revisada a la baja ante una importante desaceleración y un desempeño menor de países como Brasil y Argentina, entre otros, dijo el jueves un director del Fondo Monetario Internacional (FMI). Durante un foro en Santiago, el director para el Hemisferio Occidental del FMI, Alejandro Werner, adelantó que en octubre el cálculo de expansión de la economía en la región sería rebajado desde una actual proyección del 2.0 por ciento. "Estamos viendo para América Latina un escenario de una desaceleración muy importante en el año 2014 que se revertirá parcialmente hacia el 2015-2016, pero aún con eso estamos viendo un futuro para América Latina para los próximos años sustancialmente menor a lo que vimos en la última década", dijo Werner en su presentación. P.C. FMI, América Latina, crecimiento económico, pronósticos

Cerca de 1.5 millones de trabajadores retiraron ahorros de jubilación por desempleo Por Víctor Cardoso México, DF. Entre 2013 y lo que va de este año, alrededor de 1.5 millones de trabajadores inscritos en el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) han retirado parte de sus recursos acumulados para la jubilación por causa del desempleo, informó el presidente de la Comisión Nacional del SAR (Consar), Carlos Ramírez Fuentes. Mencionó que incluso, al menos tres operadores promueven entre los trabajadores sin empleo el uso de esos recursos con tal de que cambien su cuenta a sus administradoras de fondos para el retiro (Afores), lo que si bien es un derecho “hacemos un llamado para que lo hagan (el cambio a esas afores) de buena fe”. El funcionario dio a conocer el dato de trabajadores que han utilizado los recursos de sus futuras pensiones para enfrentar problemas de desempleo luego de la inauguración de la Feria Afores: 20 años vigilando tu ahorro para el retiro. P.C. desempleo, afores, jubilación, ahorro

Crece economía de EU a ritmo anual del 4.2% en segundo trimestre Por Reuters Washington. La economía estadounidense creció a un ritmo anual del 4.2 por ciento en el segundo trimestre de 2014, informó hoy el gobierno de Estados Unidos en la revisión de su cálculo preliminar. Este crecimiento, dos décimas por encima de la cifra anunciada en su anterior informe, marca una fuerte recuperación, después de que el Producto Interior Bruto (PIB) del país cayera un 2.1 por ciento en el primer trimestre. Además el dato supera el 3.9 pronosticado por los economistas. El fuerte crecimiento en el segundo trimestre se debe "a un aumento de los gastos en consumo personal, de la inversión en inventarios privados, las exportaciones, la inversión fija no residencial, el gasto de los gobiernos locales y estatales y de la inversión fija residencial", precisó la Oficina de Análisis Económico (BEA, en sus siglas en inglés) en un comunicado. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico

Argentina vive su segunda huelga nacional del año Por Afp Buenos Aires. Sin trenes, camiones ni vuelos de cabotaje se mantiene este jueves en Argentina la segunda huelga nacional del año, convocada por las tres centrales obreras opositoras a la presidenta Cristina Kirchner, que paralizaron parcialmente al país sumido en una crisis económica. La huelga empezó en la madrugada con cortes de calles y accesos a Buenos Aires por parte de sindicalistas y activistas de izquierda que también paralizaron las actividades en provincias como Córdoba (centro), Santa Fe (centro-este) y Jujuy (norte). Los sindicatos denuncian que la inflación anual, superior a 30 por ciento, castiga sin piedad los bolsillos de los asalariados y el desempleo creció de 7.1 por ciento en el primer trimestre de este año a 7.5 por ciento en el segundo. Las principales demandas son derogar el impuesto a las Ganancias que cada día pesa más sobre los salarios y aumentar subsidios familiares en momentos en que la economía argentina mantiene su tónica recesiva al estancarse la actividad. P.C. Argentina, economía mundial

El País Bruselas anuncia medidas urgentes para el sector lácteo de entre 10 y 20 millones IGNACIO FARIZA Bruselas 28 AGO 2014 - 13:59 CEST Las ayudas de emergencia de la UE ante las sanciones rusas se extienden al sector lácteo. La Comisión Europea ha anunciado este jueves la puesta en marcha de ayudas para el almacenamiento de leche en polvo, mantequilla y algunas variedades de quesos para evitar distorsiones en el mercado interno como consecuencia de la subida de precios que ya se está dejando sentir en Finlandia y en los países bálticos. Bruselas se hará cargo de cubrir los gastos de almacenaje de estos productos durante de un periodo de entre tres y siete meses, con un coste que fuentes comunitarias sitúan entre los 10 y los 20 millones de euros. Esta horquilla variará en función de las clases de quesos que finalmente puedan acogerse a las ayudas. P.C. Bruselas, Unión Europea, sector lácteo, precios, economía mundial

Los turistas dejan en España más dinero que nunca entre enero y julio CRISTINA DELGADO Madrid 27 AGO 2014 - 12:43 CEST81 El gasto de los turistas internacionales que llegaron a España entre enero y julio registró un nuevo récord, al alcanzar los 34.497 millones de euros, un 7% más que en el mismo periodo del año pasado. Los viajeros de Reino Unido y Alemania fueron los que más aumentaron su dispendio en vacaciones, y Canarias y Andalucía, las comunidades donde más se dejó notar que el desembolso ha crecido. Según los datos oficiales del Ministerio de Economía, si se tienen en cuenta el dispendio solo del mes de julio, el montante total ascendió a 8.151 millones de euros, lo que ha supuesto un incremento interanual del 4,5%. P.C. turismo